

~学校教育目標~ よく考える子 心の豊かな子 じょうぶな子



蓮田市立蓮田中央小学校 12768-0073

Educational, Scientific and Cultural Organization HP: http://hasudachuo.news.coocan.jp/

ご卒業 おめでとうございます



小学校6カ年の課程を無事修了したIO5名の卒業生がい よいよ巣立ちます。ご卒業おめでとうございます。小学校で の6年間、およそ1200日、雨の日も風の日も通ってきま した。本当によく頑張ったと思います。

卒業生の子供たちは、この | 年、最高学年として、運動 会、鼓笛演奏、市内親善スポーツ大会、修学旅行、持久走大 会などの行事を、たいへんよく盛り上げてきてくれました。

とても立派なことです。

先日の卒業証書授与式予行練習でも、一つ一つの態度は最 高学年として、卒業生としてとても立派で、そこに参加した 4年生、5年生は、その姿をしっかりと心に焼き付けていま した。卒業生のこれまでのよさ、がんばりを、蓮田中央小学 校の伝統として、5年生をはじめとする在校生がしっかり引 き継いでいきます。



この1年を卒業生は次のように振り返っています。

毎日大きな声であいさつす ると楽しいし元気になりま す。中学校でも挨拶をがんば ります。

6年間お世話になった先生 方へ感謝の気持ちを伝えられ るように、6年生送る会など での歌をがんばりました。

6年間、中央小に通えたこ と、ありがとうございまし た。中学校に行ってもがんば ります。

夢に向かって努力しまし た。苦手なことにも挑戦し て、中学校でもがんばりま す。

低学年の子と仲良くすることを がんばりました。縄跳び大会や 6年生を送る会でも一緒に行動 しました。おかげですれ違った ときに、名前を呼んでくれるよ うになりました。

よい卒業式にするために、 卒業式練習では、姿勢をよく してがんばりました。

卒業生は皆、蓮田中央小学校でしっかりと成長してきてくれました。そこに立ち会えたこ と、本当にうれしく幸せに思います。これまで、たくさんのご理解ご協力をいただいた保護 者の皆様、地域の皆様に深く感謝いたします。ありがとうございました。